

Objetivos cumplidos

Tras casi dos años de trabajo, podemos contemplar con satisfacción como se van cumpliendo algunos de los objetivos del proyecto que en su día propusimos personas a las que nos unía una gran dosis de fe y entusiasmo y, porqué no decirlo, también un cierto grado de ingenuidad, al ignorar en aquel momento las dificultades que habría que superar. Este proyecto al que me refiero, incluía además de la revitalización de la revista, algunas propuestas de adecuación para los congresos nacionales y la potenciación de los grupos de trabajo.

Entre los objetivos cumplidos, la revista es, sin lugar a dudas, el primero a destacar. En este sentido, creemos sinceramente que los resultados hablan por si solos y ya podemos decir con satisfacción que estamos muy cerca de conseguir el "producto" que deseábamos. Naturalmente que todavía quedan muchas cosas por hacer, como pulir algunos detalles formales, seguir mejorando la calidad de la edición, lograr la distribución puntual de cada número, etc., pero pese a todas las dificultades que ha habido que salvar, la nueva revista es ya una realidad. Una realidad que ha sido posible gracias al esfuerzo y tesón de personas que han dedicado una gran cantidad de su tiempo en ir dando forma al "producto" que hoy día tenemos, me refiero al Comité Editorial. Pero sobre todo quería destacar la labor de Jordi Franch que, como director de la revista desde este año, ha conseguido finalmente materializar lo que nació como parte de un proyecto hace casi dos. También ha sido crucial la puesta en escena de la nueva editorial, que ha comprendido de inmediato que necesidades teníamos y, respetando en todo momento nuestra idea original del modelo que proponíamos, sus creativos han sabido dotar a la revista de una estética impecable y una calidad de imágenes impensable hasta ahora. Por último, no puedo dejar de agradecer el apoyo que hemos recibido por parte de mis compañeros de la Junta Central de AVEPA que, llegado el momento, han apostado por los cambios que el Comité Editorial sugería.

Sin embargo, a partir de ahora y una vez conseguido este objetivo, hay que centrarse en el próximo que no es otro que garantizar la periodicidad de la revista, evitando los retrasos que hasta ahora han existido sistemáticamente. Para ello, está previsto que el siguiente número salga en un corto espacio de tiempo con respecto a éste de Octubre, probablemente en el mes de Diciembre, con el fin de conseguir una regularidad casi matemática para el 2004. En este sentido, sería conveniente que todos fuésemos conscientes de que para garantizar la supervivencia de la Revista Oficial de AVEPA, además de obtener trabajos de revisión por "encargo", como el de T. Fossum que aparece en este número, es absolutamente necesario disponer de un flujo cons-



Tomás Fernández
Director científico de AVEPA

tante de artículos originales, por lo que desde estas líneas animo a todos los socios que tengan interés en publicar, para que nos envíen sus trabajos.

Respecto a otro orden de cosas, debemos destacar el esfuerzo que se ha hecho para que el Congreso Nacional de este año esté a la altura de las expectativas creadas tras un evento como el Mundial de Granada. Sin embargo, salvando las distancias y evitando las comparaciones (ya que son acontecimientos diferentes), las novedades que hemos incorporado al Congreso de Sevilla creemos que serán del agrado de la mayor parte de los socios. Entre las mismas, podemos destacar dos nuevas secciones, una dedicada a la gestión empresarial y otra a la formación del clínico con inquietudes científicas; se habilita una sala especial en la que hablan dos ponentes que envía la Conferencia de Norteamérica; hay una sala de équidos para aquellos que hagan clínica mixta (al igual que en otros congresos europeos); nacen dos talleres nuevos, como son el de reproducción y el de traumatología; se consolida cada vez más la jornada para ATVs; además están previstas conferencias que versarán sobre varios proyectos en los que está trabajando la asociación y, por último, hay que mencionar que este año se ha elegido un tema troncal, como es la Pediatría, sobre el que gira una buena parte del Congreso. Por lo demás, AVEPA seguirá apostando por la calidad y aportando el mayor número de ponentes posibles a su Congreso Nacional, que esperamos siga siendo el evento que sirva de referente para todos los socios.

La distribución de este número posiblemente coincida con la celebración del Congreso, por lo que aprovecho para desearos a todos aquellos que asistáis, que disfrutéis de las conferencias y ...de la magia de Sevilla.

Tomás Fernández González
Director Científico de AVEPA

